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日本主導のEAS自由貿易協定の創設提唱を！ 2011/11/24 06:30 

クリック２回のご支援を    
 青山繁晴氏がニュースDEズバリ！で提言  

   米中対立を逆手に！ISDは排除 
   決済通貨に円、官民で東アジア省 

  
 独立総合研究所の青山繁晴氏は23日、関西テレビのスーパーニュース・アンカー、ニュースDEズバリ！「ホリディSPECIAL」

に出演。東アジアをめぐって軍事・経済面で米中対立が激化している現在は日本にとってチャンスだ、とした上で、「東アジアサミ

ットを土台とした自由貿易協定創設」を日本が主導して提案すべきだと訴えた。  
  

 
 画像は11月23日（祝）に放送されたアンカーの 
you tube動画からキャプチャー（下の画像も） 

  
 氏は、中国主導のASEAN+3と米国主導のTPPのいずれにも日本が必要とされているとして、改めて「日本の力」が注目され

ていると解説。この日本主導のEAS自由貿易協定なら参加国はASEAN10ヶ国に日、米、中、韓、露、印とオーストラリア、ニュ

ージーランドと、ほぼ東アジア全域を網羅したメンバーになると、そのメリットを強調した。 
  

 
 画面に映る「日の丸」が嬉しいです。 

  
 その上で、日本主導のEAS自由貿易協定は、①投資家保護を目的とする毒素条項である「ISD条項」を排除、②ドル決済に加

えて「円」決済を導入、③日本の技術供与で東アジアの成長を促進する、④これを担当する日本側役所は「東アジア省」を創設

し、官民連携の窓口を創るーなどの項目を提案した。 
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 おお～素晴らしい！そうこなくっちゃあ～。 

  
 特に毒素条項の排除は、TPPほどの強制力を持たせず、参加国の国柄や事情に配慮した措置だとした。また、日本にとって百

年の悲願である「円」を決済通貨にすることで、中国の人民元へのけん制にもなるとしてアメリカも乗ってくる可能性があるほか、

安定した高い円を参加国も歓迎する素地があると説明。 
  

 
 この一覧表はわかりやすいです。 

  
 さらに、日本側窓口として「東アジア省」の創設を提言したのは、民間の商社やメーカーが、これまでに素晴らしい民間外交を進

めて成果を上げてきた実績を評価した上でとし、実現すれば史上初の「官民連携の役所」になる、などとそのメリットを説明した。 
  

 
これは大賛成、投資家が国を訴えるなんて絶対反対。 

  
 青山氏は、東アジアで中国とアメリカが軍事・経済の両面で激突している現状を、受け身で考えるのではなく、日本が高く手を

挙げてこの事態を逆手に取る位の発想が必要だと訴えた。それが中国やロシアの独裁に負けず、民主主義を失なわずに日本の

希望だけでなく、アジア全体の希望にも繋がる道だと強調した。 
（ニュース調、ここまで） 
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大歓迎！はやく民主党政権の交代を。 

  
 久しぶりに青山繁晴氏のニュースDEズバリ！を取り上げてみました。昨日の西田昌司氏のエントリーは、貿易依存度がGDP
比で15％程度に過ぎない外需に頼るよりも、圧倒的な内需の活性化を図れ、財政出動して官の需要を拡大せよ、という主張でし

た。もちろんTPP反対派の筆頭議員です。 
  

 
 日本はいわれるまでもなくこれまでもそうしてきました。 

  
 で、青山氏もTPP反対に転じた方ですが、その理由が毒素条項を削除できなことがわかったからと理由が明快ですね。その上

での今回の提言ですが、これなら私は諸手を挙げて賛成します。この提案を絶対反対というのは、日本の弱体化や解体を目指

す反日左翼くらいでしょう。日本軍なら文句なく乗れる内容だと思います。 
  

 
 経済・外務官僚だけでは頼りにならないということ。 

  
 キャプチャー画像は掲載しませんでしたが、この前段階で青山繁晴氏は東アジアの軍事情勢について解説。アメリカは中東や

アフガンへの関与を縮小する一方で、東アジアに強力にコミット。昨年八月にはベトナム・カムラン湾を米空母の拠点し、東アジア
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サミットの三日前にオバマ大統領はオーストラリアに海兵隊を派遣すると発表。さらに今月に入ってインドネシアにF16戦闘機を

供与すると表明しています。 
  

 
 そうそう、胸を張って堂々と手を上げるべきです。 

  
 ところで、青山氏は触れませんでしたが、東アジアサミットというなら大事な国を忘れています。そうです、親日国の台湾です。こ

の台湾も参加させねばなりません。結論は、日本ははやく憲法を改正して、自分の国は自分で守れるよう防衛力の強化を急が

ねばならない訳です。 
  
 その上で片務的な日米同盟を通常の形に早く是正して、支那中共をインドからアジア各国、台湾、オーストラリアと米国で包囲

する体制で、その暴走を防ぐよう持っていくべきでしょう。でも、久しぶりに胸がスカットする青山氏の提案でした。早く半島政権の

野田内閣を倒閣しましょう。 
  
【関連ニュース】 
・全文テキスト起こし ぼやきくっくりさん 
 「アンカー」米中対立激化は日本のチャンス！日本主導で自由貿易協定を 
・動画 青山繁晴氏のファンサイト「淡交 ブログ」 
 米中の対立激化は日本のチャンス！ 日本が主導する自由貿易協定！？  

         
------------------------------------------ 

反格差社会を望めば 

民主党の思う壷だ！ 
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yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

 

注目！東京の窓から  
石原慎太郎 VS 菅沼光弘 

 
その1   その2   その3   その4 

------------------------------------------------- 

 ** フジテレビ関係のデモ **  

 ・【札 幌】11月27日（日）14時  大通西６丁目集合  フジテレビ抗議＆花王不買デモ  
 ・【広 島】12月11日（日）14時  広島中央公園東側 フジテレビ抗議デモ  
                                      【フジテレビ】抗議デモまとめwiki  

** 行動する保守の活動 ** 

・【東 京】11月25日（金）18時 拓大文京キャンパスＣ館201 アジアの民主化を促進 
・【東 京】11月26日（土）13時30分 TPP大反対デモ 主催：若者からの投票が未来  
・【東 京】11月26日（土）15時 神田児童公園 韓国の横暴に抗議デモ秋葉原 主催ゆう  
・【東 京】11月26日（土）11時 五輪記念駒沢体育館 アジアの民主化を促進する東京 
・【東 京】12月  4日（水）15時30分 常盤橋公園 反政府デモ in銀座 主催：日侵会  
・【東 京】12月14日（水）12時 外務省 慰安婦の嘘は許すな！なでしこアクション2011  

5日本主導のEAS自由貿易協定の創設提唱を！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2519390/



 

  
タグ： 関西テレビ  アンカー  ニュースDeズバリ  青山繁晴  中国  ASEAN+3  米国  ＴＰＰ  日本  EAS自由貿易協定  IS
D条項排除  円建て決済  東アジア省  官民連携  ロシア  独裁  民主主義  アジアの希望   

・【大 阪】12月17日（土）15時 靱(うつぼ)公園東園 TPP断固反対デモ@大阪 
詳細は【地域】のブルー文字をクリック 

---------------------------------------------------- 

  ブログランキングに登録しました。クリック二回ご支援をお願いします。    

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html     

  

 
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(45) 

コメント(45) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/11/24 07:09Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
【欧州債務危機】ドイツ国債が異例の「札割れ」、イタリアは再び危険水域に 

 
 【ロンドン=木村正人】ドイツの中央銀行、ドイツ連邦銀行が23日に実施した新発10年

国債の入札で、金融機関の応募が調達予定額を大幅に下回る異例の「札割れ」となっ

た。欧州主要国で も財政が安定したドイツの国債でさえ、十分な需要がなかったことを

示すものだ。同日の欧州債券市場ではイタリアなどの国債利回りも軒並み上昇。欧州債

務危機の影響は拡大の一途をたどっている。 

 
 独連銀の入札では、60億ユーロ（約6200億円）の募集額に対し応募は6割の約36億

ユーロにとどまった。平均落札利回りは1・98%。欧州各国と比べて低い利回りが嫌われ

たほか、危機拡大を懸念する金融機関がドイツを含めた国債の購入を手控えた可能性も

ある。 

 
 高の格付けを誇るドイツ国債は安全資産と位置付けられる。だが、ユーロ共同債導

入など債務危機対応が一段と進めば、ドイツの財政負担がさらにかさむという懸念も高ま

っている。 

 
 一方、23日のイタリアの10年債の利回りは再び、自力の財政運営が困難な「危険水

域」とされる7%台をつけた。7%台は17日以来で、モンティ政権発足後も市場は同国財

政を不安視したままだ。スペイン国債も約6・7%まで上昇、フランスは約3・7%、ベルギ

ーは約5・3%に達した。 
 
http://sankei.jp.msn.com/economy/news/111124/fnc11112400480000-
n1.htm 
 
・ヨーロッパ危機は深刻ですね。  
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2011/11/24 07:11Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 
 

中国海軍がまた沖縄沖を通過 海自確認 

 
 防衛省は23日、中国海軍の艦艇計6隻が22～23日にかけて、沖縄県の沖縄本島と宮

古島の間の公海上を、東シナ海から太平洋に向けて通過したと発表した。この海域で中

国海軍の通過が確認されたのは今年6月以来。 
 
 防衛省によると、22日午前11時ごろ、宮古島の北東約100キロの海上を中国海軍の

情報収集艦1隻が通過するのを海上自衛隊のP3C哨戒機が確認した。その後、海自の

護衛艦が同日午後10時ごろ、同じ海域で中国海軍の補給艦1隻を、23日午前1時ごろ

にはルージョウ級ミサイル駆逐艦など4隻の航行を確認した。 
 
 今年6月には、過去 大規模となる中国海軍の計11隻の艦艇が同じ海域を通過し、太

平洋で訓練。これまでにこの海域では中国海軍の艦艇の通過が過去5年にたびたび確

認されていた。 

 
 現場海域は公海上のため、国際法上の問題はないという。 

 
 今回航行した艦艇の中にはレーダーなどで他国の情報を収集することができる情報収

集艦が確認されている。情報収集艦が確認されるのは珍しいという。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111123/plc11112312380007-n1.
htm 
 
・支那中共は本当に腹黒い！  

 
2011/11/24 07:15

Commented by katachi さん 

いいですね!! 
日本は、なんと言っても技術立国それを生かした国造りをしなければ世界への

貢献はおぼつかない。 
ISDは、御山の大将的で子供じみており発展を阻害するもである。 
 

 

2011/11/24 07:40

Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
このお話は是非、多くの方に拡散したいですね。 

今回画像を大きめにしてＰＤＦを作ってみました。 
インターネットをしない方への拡散にお役立て出来ればと思います。 

 
http://blogchirasi2011.web.fc2.com/hanausagi_111124.pdf 
 
それから、立川談志さんがお亡くなりになりましたが、東條由布子さんとの対談を思い出

します。ご冥福をお祈りいたします。 

 
東条由布子氏、戦後を語る 1/4 
http://www.youtube.com/watch?v=8qlF4xuLL8w 
出演/立川談志、毒蝮三太夫 
ゲスト/西部邁 
SPゲスト/東条由布子（平成17年12月24日放送） 

 

2011/11/24 08:55Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>ISDは、御山の大将的で子供じみており発展を阻害するもである。 
 
大賛成です。  

 

2011/11/24 08:57Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん おはようございます。 
  

7日本主導のEAS自由貿易協定の創設提唱を！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2519390/



>今回画像を大きめにしてＰＤＦを作ってみました。 
>インターネットをしない方への拡散にお役立て出来ればと思います。 
 
おお～早速ありがとうございます。 

 
>立川談志さんがお亡くなりになりましたが、東條由布子さんとの対談を思い出します。ご

冥福をお祈りいたします。 

 
そうか、そういうこともあったのですね。 

 
ご冥福をお祈り致します(--)。 
 

2011/11/24 10:16

Commented by yohkan さん 

 
TPP参加表明の直後、ASEAN＋で海洋安保を働きかけるなど、あれれ、日本

なかなかやるじゃないか、みたいな見方が海外にあるのですよね。ここで一歩

進めて、わが国主導で経済圏を作るっていいですね。現実的に進めるとすれば、日米が

主軸と云う形になるのかなと思います。 

 
TPPで危険視されるISD条項ですが、後進国相手の場合、企業や資本家が政府を訴える

必要も出て来るでしょう。訴訟の際、世界銀行傘下の仲裁センターで扱うのが、一方的に

アメリカ有利と云う印象があるので、仲裁の方法を検討することで、毒素の毒を抜いちゃう

のが大事ですね。 

 
反格差イラスト掲載ありがとうございます。 

 

 

2011/11/24 11:29Commented by causal さん 

 花うさぎさん こんにちは。 
>・ニュース2 
>中国海軍がまた沖縄沖を通過、海自確認。 
 玄葉大臣、23日北京で温家宝等と会談野田総理大臣の来月の中国訪問に向けて 
両国間で詰めの調整を進めていくことを確認している 中の出来事。胡錦濤と習近平と

の熾烈な権力闘争の表れかも知れません。習近平が政権をそして軍部を掌握 
したら、そしてまだ中国・朝鮮傀儡政党の民主党が我国の政権政党であったならば 
日本は東海省となるのでしょうね。間接統治は朝鮮人にまかせて。 
 国防強化・憲法改正・核武装実現が国民の常識となる世に変えて行きたい 
ですね。  

 

2011/11/24 12:10Commented by causal さん 

 花うさぎさん 連投失礼致します。 
 ■提言型政策仕分けの主な結果（１１月２３日） 
またまたミンスは自作自演の臭いキムチ芝居を打ってきました。 
 会場は池袋サンシャイン文化会館展示ホールC。 03-3989-3331 
展示ホール全て使用。使用料金は一日当り1,998,150、四日間で約800万円。 
(内閣府に経費を問い合わせた処、清算前なので使用経費公開は拒否との事。 
金額は文化会館のHPによる。) 
日本全国に拘わる問題を何故池袋だけなのか。何故日本全国で実施しないのか? 
ミンスの自画自賛パフォーマンスに決まっております。 
 「政府の行政刷新会議は２３日の「提言型政策仕分け」で、年金制度について、年金支

給額を物価下落と連動させずに据え置きとしてきた特例措置を解消し、平成２４年度から

減額するよう求めた。提言を受け、小宮山洋子厚生労働相は同日 
午後、記者団に対し、２４年度から３年間かけて減額を実施する意向を表明。」 
  
 ところが首振り人形小宮山は過去に「国民年金：３号被保険者切り替え漏れ 主婦年

金、過払い返還求めず。」と言っていましたね。 
両方とも過払いなのですがね。「行政の無駄を削減する!」と言うわりには自党の番組宣

伝は経費使い放題。どいつもどこつも気印ばかり。 
   

 

2011/11/24 12:58Commented by moshi8if さん 

いつも楽しく拝見しています。 
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初めてコメントさせて頂きますが、気を悪くしないで下さいね。 
小生も決して青山先生が嫌いなわけではありませんが、日本主導の経済圏な

んて現実性があるのでしょうか？青山先生はそんなもの出来っこない事を良く

御存じで仰っていると思います。 
何故って？自由貿易圏と云うのは特定国を排除する事が本来の目的ですよね。 
ですから日本が主導する経済圏など米国も中国も賛同する訳がないのです。米中は日

本が強いから政治力を使って優位に立ちたい訳でしょう。国際社会は、こちらのブログが

仰るように、お花畑では無いので実現性が無い事を青山先生は良く御存じで仰っていると

思いますよ。 
東アジア省なんて言葉、小生は耳にしただけで胡散臭いと感じます。何処かで聞いた来

たような枠組みでしょう。 
また、詳しくは述べませんが決済通貨を円に！とか円経済圏を！とか云う御仁が青山先

生に限らずいらっしゃいますが、円を決済通貨とか基軸通貨にすると中国や朝鮮も今どこ

ろでは無く円を大量に持ってしまう事ですね。 
円は当然、日本でしか使えませんから、その円は日本中に投資されて日本中の土地がシ

ナ朝鮮のモノになりますね。それで良いんですか日本人は？ 
青山さんがそんなこと御存じないと思いますか？ 
米国などは、そうして於いて日本には買わせない！と云う芸当が出来る悪ドイ国ですか

ら、それも出来ますが、日本には無理でしょう。 
青山先生はそれでいて、米国、シナの核武装には賛成、日本の核武装には反対、と云う

方なのです。 
ＩＳＤ条項も本来、独裁国家、途上国向けのモノですよね。先進国の企業には絶対に必要

で、対アセアン諸国にでも必要です。米国のような無茶な国と結ぶ事が問題なので、これ

も青山先生は良く御存じと思います。 

 

 

2011/11/24 13:01Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>ここで一歩進めて、わが国主導で経済圏を作るっていいですね。 
 
そのくらいの積極性が今の政府にあれば良いけど、鳩山首相のときは中国手動の東アジ

ア共同体を、というくらいだから、民主党政権の時は何もしないのが一番です。 

 
>仲裁の方法を検討することで、毒素の毒を抜いちゃうのが大事ですね。 
 
それは現実的な意見だと思います。 

 

2011/11/24 13:04Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>したら、そしてまだ中国・朝鮮傀儡政党の民主党が我国の政権政党であったならば日

本は東海省となるのでしょうね。間接統治は朝鮮人にまかせて。 

 
支那中共が慌てるくらいに予定が早まったりして。 

 
>国防強化・憲法改正・核武装実現が国民の常識となる世に変えて行きたい 
>ですね。 
 
早くそうならないと、どんどんやられていますよ。 

 

2011/11/24 13:06Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん  
 
  
>ところが首振り人形小宮山は過去に「国民年金：３号被保険者切り替え漏れ 主婦年

金、過払い返還求めず。」と言っていましたね。 

 
こういうのを「矛盾」というのですが、指摘してもわからないでしょうね。 

 
>行政の無駄を削減する!」と言うわりには自党の番組宣伝は経費使い放題。どいつもど
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こつも気印ばかり。 

 
一番の無駄は民主党の存在そのものですよ。  

2011/11/24 13:24Commented by 花うさぎ さん 

To moshi8ifさん はじめまして。 
 
>国際社会は、こちらのブログが仰るように、お花畑では無いので実現性が無い事を青

山先生は良く御存じで仰っていると思いますよ。 

 
そうかもしれません。が、そのくらいの前向きな発想をしてはどうか、という意味だと思い

ます。 

 
>円は当然、日本でしか使えませんから、その円は日本中に投資されて日本中の土地が

シナ朝鮮のモノになりますね。それで良いんですか日本人は？ 

 
ん？これは違うでしょう。決済通貨ですから貿易代金にドルと共に円が使用できるという

意味でしょう。 

 
＞米国のような無茶な国と結ぶ事が問題なので、これも青山先生は良く御存じと思いま

す。 

 
古くは三菱自動車、東芝、 近ではトヨタ自動車がいわれのないネガティブキャンペーン

で大損害を受けましたね。 

 
どんな条約や協定を結んでも、それを守る意思のない不道徳国家＝腹黒い国とは気を付

けたほうが良いと思います。私の気持ちとしては前エントリーの西田氏の考えに近いで

す。  

 

2011/11/24 13:25Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
青山氏の「構想」実現はともかく、TPPに対抗してこういう代替策はありかとも思います。と

いうか、アメリカが主導権握る限り、ISDはどうしてもつきまとうでしょうね。ならばいっそこ

ういう案を出して、外交の場で大見得切ってみせてもいいのでは。無論これも現政権では

無理です＞＜これだと、麻生氏が何とか出来るくらいでしょうから。 

 
それから、今日天皇陛下が退院されるようです。 

http://www3.nhk.or.jp/news/html/20111124/t10014164291000.html 
天皇陛下 症状治まり退院へ 
11月24日 11時39分  
気管支炎のため東京都内の病院に入院している天皇陛下は、熱がほぼ平熱に下がり、

せきの症状も治まりつつあることから、２４日午後、退院されることになりました。 

 
気管支炎の症状で、６日、東京大学附属病院に入院された天皇陛下は、いったん熱やせ

きが治まったものの、１１日以降、一時的に３９度近い熱が出るなど熱が続きました。検査

で、軽い肺炎を伴う気管支炎と診断され、抗生物質による治療を受けた結果、熱がほぼ

平熱に下がり、せきの症状も治まりつつあることから、２４日午後、退院されることになりま

した。入院以来、毎日お見舞いに出かけている皇后さまは、２４日も朝から病室を訪れて

いて、天皇陛下と朝食を共にされたということです。皇后さまは、天皇陛下の熱が下がり

始めた先週半ば以降、花や果物を持って病室を訪ね、リハビリに取り組む天皇陛下に付

き添われることもあったということです。天皇陛下は、退院後も少なくとも数日はお住まい

の御所で療養を続け、回復の状況を見ながら公務に復帰されるということです。 

 
それにしても「あの方」は、結局お見舞いには行かれなかったようですね(-"-)  

 

2011/11/24 13:33Commented by 花うさぎ さん 

To kasm さん こんにちは。 
 
＞ならばいっそこういう案を出して、外交の場で大見得切ってみせてもいいのでは。 

 
おしゃるとおりですよ。 
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＞これだと、麻生氏が何とか出来るくらいでしょうから。 

 
リーマンショックの時の麻生総理の対応は見事でした。 

 
＞それから、今日天皇陛下が退院されるようです。 

 
おお～よかったです。無理をなされずにご静養されて、体力をご回復することを祈ります。 

2011/11/24 17:10Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん こんにちは 

 
TPP加入問題とアシアン+3とでは論議も出来ない。 
今日は花うさぎさんの耳目を煩わすこともなく 
休みと思っていたが、情報収集を進めるうちに 
コノ 野豚野郎と言う 件が出て来た。 
不肖の首相の本領発揮だろう。 

 
＞野田政権は目前の危機になぜ対応しないのか 
阿修羅 

http://www.asyura2.com/11/senkyo122/msg/649.html 
投稿者 赤かぶ 日時 2011 年 11 月 24 日 00:50:03: 
 
＞消費増税、地ならし 
産経新聞2011年11月23日(水)7時55分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20111123-00000092-san-pol 
＞消費増税に意欲＝野田首相 
2011/11/22-11:08） jiji.com 
http://www.jiji.com/jc/c?g=eco_30&k=2011112200302 
 

 

2011/11/24 17:17Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  追伸です。 
賭人がゆく    tafuさん  
＞汚ねぇぞ民主党！＜福島県議選と消費増税＞  

2011/11/23 03:18  
http://tafu.iza.ne.jp/blog/entry/2518329 
 
消費税増税は４年間、議論すらしない…のではなかったか？ 

 
「民主党代表選でも言ってきた」だと？ 
国民全員が民主党代表選で投票したのか？ 

 
これが 低のペテン集団・民主党政権のやり口。 

 
それ以前に、民意も問わぬまま勝手に意欲を燃やすんじゃないよ。 
（抜粋引用終わり） 

 
tafuさん の言葉をそのままお借りしました。 
 
 

 

2011/11/24 17:24Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  追伸です。 

 
朝日将軍の就務室 
＞自民も決して強くないが、民主の『負けっぷり』だけが目立つ  

2011/11/23 14:45  
http://asahisyougun.iza.ne.jp/blog/entry/2518757/ 
＞地方選、勝てぬ民主 「災害後の選挙は与党に有利」神話崩壊 
産経新聞 11年11月22日(火)7時55分配信 
＞民主党は福島県議選（定数５８）で改選前から１減の１５議席。 
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    岩手県議選（同４８、９月１１日投開票）でも１減の２２議席。 
  宮城県議選（同５９、１１月１３日投開票）では、２減の７議席。 
＞「自民も決して強くないが、民主の『負けっぷり』が目立つ」と分析。 
＞「災害後の選挙は有権者が実績や安定感を求めて与党に風が吹く 
はずだが、生活再建や復興に道筋がつけられない民主党政権へ 
の怒りが被災地だけでなく全国に広がっている。 
（産経記事引用ここまで） 
（以下、朝日将軍さんのコメント） 
＞「災害後の選挙は与党に有利」とされるが、現在の与党である民主党に実績や安定感

がないので、本当の与党である自民党に風が吹いているということだろう。 

 
＞野田首相の国際公約（日本国の公約ではない）である消費税増税やＴＰＰ交渉参加問

題で日本国民を蔑ろにしたことで、民主党の人気はもう下がるばかりだ。 

 
＞選挙で勝てない政党に未来はない。与党民主党内でもこのまま民主党に留まり続ける

ことに不安と不満を抱く議員が増えることだろう。 

 
確かに国民に酷な政治で政権維持などおこがましい。 

 

2011/11/24 17:40Commented by 素戔嗚尊 さん 

 
12/4(日)反政府デモ in銀座  
【いい加減な政治家に、もう日本を任せられない！】を開催します。 
拡散宜しくお願い致しますm(__)m 
 
http://ameblo.jp/sinryakusosi/entry-11086121543.html  

 

2011/11/24 17:46Commented by 素戔嗚尊 さん 

26日は神田児童公演スタート、 
竹島デモin秋葉原『韓国の横暴を許さない』も有ります。 
こちらも宜しくお願い致します<m(_ _)m> 
yuh20112525.kagennotuki.com/ 
 

 

2011/11/24 17:59Commented by katachi さん 

韓国のFTAは、かなり大衆が暴れまわっていますね。 
先ほど車載TVのニュースでやっていました。 
日本のデモと違ってお国柄民族柄が随分違います。 
あすこまで熱くなれるんですね韓国人って。 
悲劇なんだけど喜劇に見える処が韓国らしい。 

 

 

2011/11/24 18:17Commented by Bushidou-Japan さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
私もEASの構想については賛成です。 
但し、支那中共・韓国の参加は反対です。 
私の理想としては、現在のASEAN10ヶ国＋日・台・印・豪・NZだと思います。 
支那中共が参加すれば傍若無人の振舞いをして、総スカンを食うのが目に見えていま

す。 
韓国が参加すれば、ギリシャ危機でEUが多大なリスクを負った二の舞になるでしょう。 
アジア全体の成長＝日本の成長ということを第一に考えて、今一度結束すべきだと思い

ます。  

 

2011/11/24 19:08Commented by allco さん 

総務省が売国への狼煙をあげた。 
「題名: 締め切りが25日とすぐなのですが、総務省がネット監視を丸投げしようとしていま

す」 

 
「総務省が国民に隠して碌でもないことを企んでます。総務省がネット監視を丸投げしよう

としてます 委託された業者が偏った思想だとネットも公平さ欠くようになります 」 

 
国防放棄・国防逃亡・国防票田の成れの果て。 
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国防無き戦略政策は国亡。 
アメリカ(ユダヤ)vsシナvs朝鮮の何処かな～日本の姿無し! 
 
富と資源の分捕り情報戦争に於いて狙われるのは何だろう？ 
日本人の資産と日本国大自然国土と日本民族DNA。 
日本民族の国民国防と日本国の国防で殆どが片付く。 
取り敢えず、痴呆選挙を当分中止だな。  

2011/11/24 19:39Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
>To allcoさん  情報有難う御座います。 
 
＞「コンピュータ監視法案」  

http://bund.jp/modules/wordpress/?p=8197 
 
「コンピュータ監視法案」 を総務省が掲げたのが 
2011年4月の事です。3.11以前に閣議決定して 
提出してきた。 

 
今回、総務省がネット監視を丸投げしようとしている 
との情報が下記サイトにアップされている。 
ネットはこの様な手法には反対します。 

 
http://zlid.net/2011/11/201111241576481/ 
http://u1sokuhou.ldblog.jp/# 
 

 

2011/11/24 19:57Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
いわゆる2ちゃんねるでも工作員の出入りがあるという事は 
ネットではすでに常識的な事である。 
事が起こる度に情報を選り分けて読むという次第である。 
それに、政府、総務省が何かと手を付けたいのは 
見え見えである。マスコミを傘下におさめ、 
ネットを従わせれば、言論の自由はもはや無い。 
この国の民主主義の壊滅である。 

 
総務省が意図する事は、民主主義の崩壊であれば、 
国民の意図と異なるのは明らかである。その様な意図を抱く、 
政権に対して異議を唱えるのは正義である。 

 
民間に」インターネット上の違法・有害情報対応相談業務等 
請負業務民間競争入札実施要項（案）」を丸投げするのは 
政府に対する批判をかわし、民間に責を負わす所存である。 
この事に対し、反対を唱える。 

 

 

2011/11/24 20:41Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
いつも返信ありがとうございます。 
今日の参議院法務委員会、森まさこ議員の質疑（午前11時30分ごろ～正午ごろ、午後2
時～2時15分ごろ）での平岡法務大臣の答弁、予想通りと言いますかひどいですね＞＜ 
なぜ、避難指定地域でもないいわき市で、検察が避難し、受刑者を仮釈放したのかという

問いに対して、官僚の作文をぼそぼそ読むだけの、答弁とは言い難い代物なのに加え、

いわき市民の受刑者釈放への懸念にも、当然というべきか、具体的な答えなし。しかも犯

罪者の社会貢献のために、介護業務をなどと「はあ？」なことを言い出す始末。 
おまけに答弁の際はずっと下向き。原稿を手に持って、質問者を見ながら答弁するなどと

いう発想もないようです。しかも、官僚のカンぺが来るのに時間がかかって、その間10秒

くらい沈黙。見ているこちらの方が恥ずかしいです^^; 
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まあ「犯罪者にも罪を犯す理由が…」などと臆面もなく言うくらいですから、プロ市民意識

だけは相当に強いのでしょうが、こんな人物が法務大臣て、何のブラックジョークでしょう

か…。  

2011/11/24 21:57Commented by izajds さん 

いつも新鮮なブログをどうも有難うございます。 今日は、気になる情報を見つけ 
ましたので、お知らせさせて頂きます。 

 
総務省がネット監視についての業務を一般競争入札で業者委託する旨のパブリック 
コメントを求めております。 

 
明日、１１月２５日が意見募集の締め切りなのですが、案の公示が１１月１２日と 
意見募集の期間を２週間もとっていませんのに、「意見提出が30日未満の場合その理

由」という欄は空白になっています。 

 
中国工作員のような利益を度外視しても参入したい業者が、法外な安値で入札して 
くる恐れも多々あると思います。 抗議しないとマズイと思います。 

 
詳しくは、以下の総務省のＵＲＬをご覧ください。 

 
http://search.e-gov.go.jp/servlet/Public?CLASSNAME=PCMMSTDETAIL&i
d=145207893&Mode=0 
 

 

2011/11/24 22:29Commented by deliciousicecoffee さん 

ISD条項は日本から導入に前向きなので、どうなることやら… 
日本に都合良い貿易だけをすれば良いのです。 
支那や韓国に期待するのは、もうやめましょう。 
支那や韓国とは断行するべきです。 

 

2011/11/25 01:17Commented by coolhorse さん 

米中対立が高まれば、当然両国の狭間に存在する日本に影響がないわけがないですか

らね。青山さんの、この状況を日本が利用していくような外交をしていくべきだという考え

方は重要ですね。 
 

2011/11/25 01:51Commented by taiekijieikan さん 

なんか甘っちょろいな～ 

 
中韓相手には日本にISDが必要なんでは？ 
TPPにも反対ですがね  

 

2011/11/25 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
＞消費増税に意欲＝野田首相 

 
デフレで不況のときに増税したらどうなるか？ 

 
それすらわからないのですかね～？  

 

2011/11/25 08:31Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん 
 
＞消費税増税は４年間、議論すらしない…のではなかったか？ 

 
＞tafuさん の言葉をそのままお借りしました。 
 
いいですね～このくらいで罵らないとダメでしょうね。 

 
 
 

 

2011/11/25 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん 
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＞確かに国民に酷な政治で政権維持などおこがましい。 

 
いや、国民的な議論が巻き起こるテーマを次々と放てば、自らの疑惑追及の手がゆる

む、という判断でしょう。 

 

 

2011/11/25 08:34Commented by 花うさぎ さん 

To 素戔嗚尊さん おはようございます。 
 
>12/4(日)反政府デモ in銀座  
>【いい加減な政治家に、もう日本を任せられない！】を開催します。 
 
情報ありがとうございます。早速リストに加えました。  

 

2011/11/25 08:35Commented by 花うさぎ さん 

To 素戔嗚尊さん おはようございます。 
 
>26日は神田児童公演スタート、 
>竹島デモin秋葉原『韓国の横暴を許さない』も有ります。 
 
ゆうさんのですね。 

 
その前にもTPP反対デモが13時30分からあって、両方にはギリギリというスケジュール

ですね。  

 

2011/11/25 08:36Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>あすこまで熱くなれるんですね韓国人って。 
>悲劇なんだけど喜劇に見える処が韓国らしい。 
 
がははははは。同じ印象を持ちました(^^；。  

 

2011/11/25 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To Bushidou-Japanさん おはようございます。 
 
>但し、支那中共・韓国の参加は反対です。 
>私の理想としては、現在のASEAN10ヶ国＋日・台・印・豪・NZだと思います。 
 
お気持ちはわかります。 

 
>アジア全体の成長＝日本の成長ということを第一に考えて、今一度結束すべきだと思

います。 

 
本当ですね。日本が元気を取り戻すのを待っている国が多いですから。 

 

2011/11/25 08:40Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>「総務省が国民に隠して碌でもないことを企んでます。総務省がネット監視を丸投げしよ

うとしてます 委託された業者が偏った思想だとネットも公平さ欠くようになります 」 

 
情報感謝です。またまた急な話ですね？ 

 
>国防放棄・国防逃亡・国防票田の成れの果て。 
>国防無き戦略政策は国亡。 
 
全くその通りですね。 

 
>アメリカ(ユダヤ)vsシナvs朝鮮の何処かな～日本の姿無し! 
 
亡国が堂々とまかり通っていますね。  
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2011/11/25 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>請負業務民間競争入札実施要項（案）」を丸投げするのは 
>政府に対する批判をかわし、民間に責を負わす所存である。 
>この事に対し、反対を唱える。 
 
なるほど、そういうことですか？  

 

2011/11/25 08:42Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>プロ市民意識だけは相当に強いのでしょうが、こんな人物が法務大臣て、何のブラック

ジョークでしょうか…。 

 
酷すぎますね、防衛相もですが？ 

 

2011/11/25 08:43Commented by 花うさぎ さん 

To izajdsさん おはようございます。 
 
>中国工作員のような利益を度外視しても参入したい業者が、法外な安値で入札してくる

恐れも多々あると思います。 抗議しないとマズイと思います。 

 
情報ありがとうございます。しかし急な話ですね？  

 

2011/11/25 08:44Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>支那や韓国とは断行するべきです。 
 
大賛成です(^^)。  

 

2011/11/25 08:44Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>この状況を日本が利用していくような外交をしていくべきだという考え方は重要ですね。 
 
そういう前向きな発想をもて、と言うことでしょうね。  

 

2011/11/25 08:46Commented by 花うさぎ さん 

To taiekijieikanさん おはようございます。 
 
>中韓相手には日本にISDが必要なんでは？ 
 
言えてますね～(^^；。 
 
>TPPにも反対ですがね 
 
日本にとっては復旧復興と原発、デフレ退治のほうがよほど大事ですよ。 
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